

Betreff:

Einbahnstraßenregelung Wolkenbruch

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, ob eine zeitweise Umkehr der Einbahnstraßenregelung des Wolkenbruchs im Nerotal umsetzbar ist und welche Auswirkungen dies auf die Verkehrsströme und die Belastung der umliegenden Straßen hätte.

Begründung:

Das nördliche Nerotal leidet unter einem hohen Verkehr von Berufspendlern. Trotz des dort teilweise angeordneten Tempos 30 wird oft mit unangemessener Geschwindigkeit gefahren. Eine Verbesserung könnte ggf. dadurch erreicht werden, dass die Einbahnstraßenregelung des Wolkenbruchs zeitweise umgekehrt wird, zum Beispiel in der Zeit von 22.00 bis 10.00 Uhr in Fahrtrichtung Platter Straße und von 10.00 bis 22.00 Uhr in Fahrtrichtung Nerobergbahn. Hierbei wäre jedoch zu berücksichtigen und vorab zu ermitteln, welche Belastungen dies für die umliegenden Straßen bedeuten würde und hierbei weitere Maßnahmen zur Steuerung der Verkehrsflüsse zu ergreifen wären. Ein Beispiel für die rechtliche und technische Machbarkeit findet sich in der Sierichstraße in Hamburg.

Wiesbaden, 21.08.2017